

Pressemitteilung

Gemeinsam 134 Jahre - Sparkasse verabschiedet langjährige Mitarbeiter

Bad Neustadt, im Januar 2018

Zusammen standen sie 134 Jahre im Dienst am Kunden der Sparkasse. Zeitgleich gehen sie jetzt in den verdienten Ruhestand. Barbara Schnupp, Ursula Zirinig und Paul Johannes wurden nach einem langen und engagierten Berufsleben für die Sparkasse im Rahmen einer Feierstunde verabschiedet.

Nicht alltäglich war die Abschiedsfeier der drei Mitarbeiter im Kreis von Kollegen und Vorstand der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale. Mit ihnen gehen nicht nur langjährige, sondern auch verdiente Mitarbeiter in den Ruhestand, die nach den Worten des Vorstandsvorsitzenden Georg Straub stets verantwortungsvoll, zuverlässig und mit persönlichem Engagement die an sie gestellten Anforderungen erfüllten. „Alle Veränderungen, sogar die meistersehnten, haben ihre Melancholie. Denn was wir hinter uns lassen, ist ein Teil unserer selbst. Wir müssen einem Leben Lebewohl sagen, bevor wir in ein anderes eintreten können“, so Direktor Straub in seinen Dankesworten.

Bereits 1973 begann die Ostheimerin Barbara Schnupp ihre Laufbahn in der Sparkasse Bad Neustadt mit der Ausbildung zur Bankkauffrau. Nach der erfolgreich abgeschlossenen Lehre trat sie den Dienst in ihrer „Heimatsparkasse“ in Ostheim an. Seit 1976 war sie als Kundenberaterin in der Geschäftsstelle Ostheim tätig und für viele Kunden gehörte sie dort „zum Inventar“. Barbara Schnupp betreute ihre Sparkassenkunden nicht nur mit Fachwissen, Erfahrung und Kompetenz rund um das Sparkassen-Finanzkonzept, sondern hatte in allen Lebenslagen ein offenes Ohr für die Menschen vor Ort.

Die ebenfalls aus Ostheim stammende Ursula Zirinig machte ihre Ausbildung zur Bankkauffrau bei der Volksbank Mellrichstadt und trat 1974 in den Dienst der Sparkasse. Bis 1985 war sie als Sachbearbeiterin in der Kreditabteilung tätig und wechselte anschließend in den Marktfolgebereich. Im Jahr 2004 übernahm Ursula Zirinig den Tätigkeitsbereich des Kassiers. Zunächst war sie in der Kasse ihrer Heimatsparkasse in Ostheim eingesetzt, später dann in der Hauptstelle und schließlich bis zu ihrem Ruhestand in der Geschäftsstelle am Marktplatz in Bad Neustadt.

Dienstältester von den drei Ruheständlern ist Paul Johannes. Er kann auf über 47 Jahre Sparkassendienst zurück blicken. Paul Johannes begann seine Bankkarriere schon mit seiner Ausbildung in der Sparkasse Bad Neustadt. Berufliche Praxis sammelte er anschließend als Kundenberater in verschiedenen Geschäftsstellen. Nach seiner Fortbildung zum Sparkassenbetriebswirt übernahm er 1984 die Leitung der Geschäftsstelle in Salz. Dort war er 21 Jahre für seine Kunden der Ansprechpartner rund um's Geld. Seit 2005 war Paul Johannes Sachbearbeiter und stellvertretender Abteilungsleiter der Spezialbetreuung für Firmen- und Privatkunden.

Ihr Ansprechpartner:

Klaus Balling
Abteilungsleiter Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771/602-310
klaus.balling@sparkasse-badneustadt.de

Die Direktoren Georg Straub und Heiko Laidig dankten den Dreien persönlich für ihre gute Arbeit und ihre langjährige Verbundenheit. Sie wünschten ihnen viel Spaß für den „Unruhestand“ sowie Zeit und Muse für die vielfältigen persönlichen Hobbys. Seitens der Kolleginnen und Kollegen dankte Personalratsvorsitzende Annette Illig für die langjährige und gute Zusammenarbeit und wünschten für den neuen Lebensabschnitt Gesundheit und alles Gute.



Eintritt in den wohlverdienten Ruhestand.

Auf dem Foto v. l. n. r.: Direktor Georg Straub, Personalratsvorsitzende Annette Illig, Ursula Zirrig, Paul Johannes, Barbara Schnupp und Direktor Heiko Laidig.

Foto: Julia Götz

Ihr Ansprechpartner:

Klaus Balling
Abteilungsleiter Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771/602-310
klaus.balling@sparkasse-badneustadt.de